

## Disciples en mission

Le Pape François désire que l'Eglise continue son élan missionnaire (Soyez « disciples-missionnaires ») en proposant sans cesse « la Joie de l'Evangile ». cf. *l'Exhortation La Joie de l'Evangile* (2013) notamment § 24, et 110 et suivants : Tout le peuple annonce l'Evangile.

De notre côté, nous savons bien que beaucoup de nos amis proches, parents, voisins... vivent sans lien avec l'Evangile, ni avec l'Eglise. Nous connaissons aussi qu'ils vont parfois chercher en dehors de l'Eglise une nouvelle vitalité spirituelle et des lieux de retrouvailles relationnelles joyeuses. On peut les comprendre... mais n'est-ce pas justement notre travail missionnaire à tous, à nous comme paroisse de pouvoir proposer des rencontres spirituelles et amicales ?

Une « Eglise en sortie » n'est pas alors forcément une Eglise qui soit dans la rue mais une Eglise qui sort de ses habitudes pour en adopter d'autres, celles qui permettent concrètement de partager tout au long de l'année *la joie de l'Evangile*, c'est à dire la joie simple et profonde d'être croyant en Jésus-Christ et ceci, aussi, au-delà de son cercle familial et amical restreint.

Dans cette perspective la paroisse (grâce aux paroissiens bénévoles) va nous offrir cette année des dispositifs pour nous aider à être des « disciples-missionnaires ».

Aussi vous pourrez inviter des amis, des voisins, des parents à des rencontres diverses :

- Des Soirées de prières (lectio Divina et adoration),
- Des conférences (sur la liturgie, la Doctrine sociale de l'Eglise, les fondements de notre foi),
- Des ateliers créatifs (pour façonner ensemble, petits et grands, des objets avec nos mains),
- Des soirées de « partage de l'Evangile avec ceux qui ne le connaissent pas ». Vous viendrez nécessairement avec quelqu'un de votre entourage qui ne connaît pas ou n'écoute, ni ne lit jamais l'Evangile,

- Des déjeuners paroissiaux du dimanche (pour partager la table, les nouvelles et les gâteaux au chocolat) ...

Bien évidemment ces Nouvelles Activités ne viennent pas en concurrence avec la messe dominicale qui est le rassemblement principal de la communauté chrétienne. Mais nous savons bien que la messe n'est pas si facile à suivre quand on n'en a pas l'habitude.

**Ce qui est missionnaire** → c'est que tout au long de l'année, vous pourrez inviter et venir vivre avec vos invités à ces rencontres. Elles sont sans inscription et sans plus d'engagement.

**Ce qui est missionnaire** → c'est que, puisque c'est tout au long l'année, cela n'est jamais loin dans le temps, l'on peut lors d'une discussion proposer de se retrouver dès la semaine suivante.

**Ce qui est missionnaire** → c'est que ces rencontres, qu'elles soient autour de discussions ou d'activités manuelles, se dérouleront toujours dans un cadre chaleureux où les personnes seront les bienvenues

**Ce qui est missionnaire** → c'est une Eglise et des paroisses, notre paroisse, plus chaleureuses, plus fréquemment heureuses de se retrouver, pour telle ou telle raison, plus aptes à accueillir plus aisément ceux qui cherchent, ceux qu'on invite.

**Ce qui est missionnaire** → c'est nous... notre vitalité spirituelle, notre amour du Christ et notre désir de le faire connaître, notre capacité à inviter, à venir le rencontrer.

Vous trouverez dans à la page 3 les informations complémentaires nécessaires (tracts, dates, heures, lieux, plus d'explications)...

Vous êtes déjà disciples... devenez Missionnaire !

Père Alain Lotodé

Curé de Saint-Gilles de Bourg-la-Reine

■ Concert d'orgue à Saint-Gilles dimanche 7 octobre à 16h30.

Au programme de ce 2e concert consacré à l'intégrale de Bach pour orgue : Prélude et fugue, Fantaisie et fugue, Toccata et fugue, Chorals, Sonate et concerto. Organiste : Philippe POULY.

- **AUMÔNERIE : réunion de parents vendredi 3 octobre**
- **Dimanche 7 octobre : fête paroissiale de Saint-François d'Assise. Bénédiction des animaux à 11h30.**
- **Réunion du Catéchuménat dimanche 7 octobre à 16h à la paroisse (salle double).**

**Le GAFIB, épicerie solidaire du Secours catholique située aux Blagis,  
cherche des bénévoles**

Notre lieu d'accueil est chaleureux et lumineux et notre équipe de bénévoles motivée, soudée et amicale. Nous avons besoin de la renouveler pour accueillir les familles en difficulté orientées vers nous par les travailleurs sociaux. Nous cherchons des bénévoles pour faire l'accueil, tenir la caisse, assurer du secrétariat, renforcer l'équipe des responsables, ... Il vous suffit d'un peu de temps, quelques heures par mois, une demi-journée par semaine, ou plus...

**Contact :**

GAFIB – 14 rue Alfred de Musset Fontenay-aux-Roses – Tel : 01 46 61 62 27  
Horaires : Mercredi 9h – 11h30 ou 15h – 18h et Jeudi 14h – 17h30  
Mail : [gafib.secourscatholique@sfr.fr](mailto:gafib.secourscatholique@sfr.fr) Mob : 06 60 06 66 61 (Luc Poirson)

**« Mon ange marchera  
devant toi » Exode,  
23,23  
Pèlerinage d'un jour  
pour les femmes  
7<sup>e</sup> édition –  
samedi 6 octobre 2018**

Départ de Dourdan.  
Laudes à St-Germain  
l'Auxerrois, marche vers  
l'abbaye N-D de l'Ouÿe et  
messe. Contact :  
[martine.lecrosnier@gmail.com](mailto:martine.lecrosnier@gmail.com)  
01 46 64 27 05

**Messe de Rentrée des Jeunes du Diocèse de Nanterre (16-30 ans) :**

**Mercredi 4 octobre 2018**

présidée par Mgr Rougé

A la cathédrale Sainte-Geneviève de Nanterre **Le programme :**

**18h30 :** Concert de louange de Hopen

**19h30 :** messe présidée par notre évêque Mgr Rougé

**20h30 :** buffet et grande soirée dans la crypte avec Mgr Matthieu Rougé.

**PASTORALE DE LA SANTÉ : Cycle soirées bioéthique - En présence de Monseigneur Matthieu Rougé**  
*Pour prendre la mesure des enjeux éthiques dans le cadre de la révision des lois de bioéthique.*

**Comment faire pour BIEN faire ? Repères pour discerner.**

Soirée animée par Françoise Niessen, médecin et enseignante en théologie morale et en bioéthique ainsi que Claire Legras, conseiller d'Etat et ancien membre du CCNE.

**Quand ?** Mercredi 3 octobre 2018 de 20h30 à 22h30. **Où ?** Maison diocésaine, 85 rue de Suresnes à Nanterre

**Entrée libre et ouverte à tous**

**Propositions de la MAISON DES FAMILLES**

1 Parvis J-P II - 92100 Boulogne. [www.maisondesfamilles92.com](http://www.maisondesfamilles92.com)

§ **Groupe de parole  
pour les grands-  
parents.**

Lundi 1er octobre, de  
14h30 à 16h30.

§ **Groupe de parole  
« Chemin faisant, accueillir  
l'homosexualité d'un  
proche »**

Lundi 8 octobre de  
19h45 à 22h15. Contact :  
Nathalie, 06 85 40 67 61.

§ **Groupe de parole  
des parents d'enfants  
porteur de handicap.**

Lundi 8 octobre à 20h30

**Groupe de parole pour  
les mères. Échanges  
libres sur les choix de vie,  
les aspirations  
profondes...**

Mardi 9 octobre à 20h30.

**La paroisse St-Pierre-St-Paul de Fontenay-aux-Roses propose  
Jeudi 18 octobre à 20h30 à l'espace paroissial 7 rue Paoli à Fontenay  
« les divorcés-remariés et les nouvelles familles »**

avec Oranne de Mautort,  
ancienne directrice-adjointe du Service national « Famille et Société » à la Conférence des évêques de France.

Quelle nouvelle pastorale familiale après *Amoris Laetitia* ? Le pape François y recommande de nouvelles formes d'accueil dans l'Eglise pour les personnes en situations matrimoniales complexes ou dites irrégulières : divorcés remariés, familles recomposées, etc. Deux années plus tard, quels sont les changements effectués en ce domaine dans les paroisses de France ? Quelles initiatives y ont été prises à travers les diocèses

**Obsèques :** Louise GARNIER (85 ans), Yolande GODEFROY (84 ans, jeudi 4 octobre à 14h30).

8 boulevard Carnot - tél 01 41 13 03 43 - fax 01 41 13 03 49  
92340 BOURG-LA-REINE - e-mail : [paroisse.st.gilles@wanadoo.fr](mailto:paroisse.st.gilles@wanadoo.fr)  
Site internet <http://paroisse-saint-gilles.diocese92.fr/> - @paroisseblr